

### ●工事状況

各階では先月から引続き天井のボード張り作業を進めており、軽量鉄骨下地が見える工事中ならではの景色が少なくなってきました。そして、ボード張りが完了した箇所では順次壁の仕上げ作業に移行しています。その際のパテ処理という作業によってボードの凹凸が平滑になりクロス(壁紙)や塗装などがきれいに仕上がります。

安定して春らしい暖かい気温になってきました。新年度を迎え、改めて気を引き締めて無事故無災害で工事を進めてまいります。

### 代表写真《2階吹抜天井》



### ●ヒトワザ!

色々な場所でよく見かける天井エアコン。天井の中ではエアコンを動かす為の配管や配線、その他にも消防設備や給排水配管など多種多様なものを取付けています。どれも建物を快適に、便利に、安全に使うためのものになります。

建物を使用し始めれば見えなくなりますが、天井の中には無くてはならないものが沢山あります。見えないものにも丁寧に作業を進めてまいります。

### 天井の中は…



よく見かけるエアコン

天井内の工事の様子

●工程	令和7年	工事進捗率	46.2%
	4月	5月	
昇降機工事	新B号機据付/A号機撤去	A号機撤去/新A号機据付	
内装工事	2~5・9階天井天下壁PB / 各階塗装・クロス張り	各階塗装・クロス張り / 各階家具・流し台・手摺取付 / B1・6階床仕上げ	
設備工事	各階 天井天下壁開口開け・器具付け / QB撤去	各階 器具付け	

### ●GLOBAL CAFE《ゴールデンウィーク》

4月に入り、春の暖かさを感じる季節となりました。もうすぐゴールデンウィークになりますが、皆様はどのように過ごされる予定でしょうか？

ゴールデンウィーク期間中の4月29日「昭和の日」は太平洋戦争や天災などによる苦難、東京オリンピックや大阪万博といった復興の歩みを経験した昭和時代を振り返り、困難を乗り越えてきた歴史に思いを馳せる日です。

2025年3月28日に発生した、私の母国ミャンマーの大地震では多くの命が失われ、甚大な被害が出ました。このたび日本政府と皆様から医療チームを迅速に派遣して頂き、心より感謝申し上げます。昭和時代を通じて生まれた「助け合い」と「思いやり」の精神が今も生き続けていると思います。

昭和の日や子供の日など、意味がある日が続く連休はまさに貴重なゴールデンウィークですね。



ニんより